

EDEL WEISS II. 第1号 1993.12.14 (火)

秋のレクリエーション記－沿武坂高原にて－

(No.1)

11月6日 深まる秋の中、初めて沿武坂高原へ向かう私達がありました。ワゴン車の中ではすかりキャラクター人形に工夫をしましたけど、窓の外の山々は紅葉がとても美しい。目の前にはまる山々にみほねしまいました。夕食はおでんです。色々な具が、家ではみたことがないですが、EDELEWEISSの具が、おなじみ盛りあがたであります。“まだ食べられないねー”、と言っていた。みんな、なくなく、ちゅわわであります。もちろん、とてもおいしいです。ほんと、ソチモエでした。

それから、なぜかトランポリで2度“大富豪”大会が始まりました。みんな、半分寝ているのに、夜中の3時頃まで盛りあがれしまいました。あと、走りぬけたのは、やはり温泉であります。ラベンダーハウスのお湯です。お肌がさう。あくまでも、温泉大好きです。けいこはお客様も遠くから来るみたいで、いつも元気いっぱい。お正月は家族と温泉でくつろぎます) いつも、おしゃべり、樂しくて、元気になれる、最高でした。

行けば、またおでんも、次回はぜひ! 行きませう。

<Alt. 桂川でした。>

新年会のお知らせ

1月3日(月)に新年会と予定しています。
夕方5:00頃からカラオケに行く予定です。
場所、時間等は、まだ決まりしていない
連絡します。

新編集部記
早いもので、12月もあと半分、21日の練習は、早い納めで終わるといい!

ちよこ早めですが、よい年を、おめでとうとい、ではまた深謝です。

(No.2)

11月6/7と複数戸の別荘のある沿武坂高原へ行きました。時季が時季だけに、最高の紅葉が広がっていました。感動的でした。ついでに、今度は夢のおなじみロングハウス、これがまた感動的でした。夜はみんなでおでんを食べ、トランポリンで燃えました。次の日のバーベキューが、またおしゃべりのほか、おしゃべり言葉も、あのスペアリードは、ちょっと他には食べられないおいしいです。なぜばか食べ物のしおり書いちゃいましたが。

朝は、合唱の練習もしたのですが、どうやら、温泉にも入りました。とにかく十分休養し、十分楽しかった”レクリエーション”でした。また、ぜひ行きたいです。

<SOP 三浦でした>

年末・年初の練習日程のお知らせ

今年最後の練習は 12月21日(火)です
新年最初の練習は 1月11日(火)です

またおでん、おまちがこのほか様子を

おしゃべり Riekoのクリスマスクリスマス

12月には、あちらにツリー、やイルミネーションが飾られ、街はずれ、カリクリスマス一色ですね。太陽が沈む後、今が一年中で一番光輝く美しい時、この時は、街を歩いているだけで、ワクワク、ドキドキして、ふとクリスマスソングなんか口ずせて歌ってしまいます。一いつにな、とも一ひとおでんじて、クリスマスを予定されていますか? 私の場合、部屋の飾りと、クリスマス・ビージョンで飾ったり、ごはまたしきい友だちにカードを贈ったりと、当日おもとまで、おしゃべりします。今年は週末のクリスマス、いつもより、おしゃべりであります。Merry Christmas!! おはな一日を…

速報

12月7日(火)、永元未喜に長男誕生。おめでとうござります。